

Herisau, 8. Mai 2020

MEDIENMITTEILUNG

Fahrplan per 11. Mai 2020 mit Halbstundentakt

Am Montag, 11. Mai 2020, findet eine weitere wichtige Etappe in der Bewältigung der Coronakrise durch die Appenzeller Bahnen (AB) und die Frauenfeld-Wil-Bahn (FWB) statt: Auf den Hauptlinien gilt wieder der Halbstundentakt. Am Montag tritt auch das Schutzkonzept öV in Kraft.

Der seit dem 23. März 2020 reduzierte Fahrplan wird in mehreren Schritten hochgefahren. Mit den Massnahmen ab Montag, 11. Mai 2020, bieten die AB und FWB mit Ausnahme des Viertelstundentaktes wieder das normale Fahrplanangebot an. Der Viertelstundentakt und andere Verdichtungszüge zu den Hauptverkehrszeiten werden voraussichtlich ab dem 8. Juni 2020 wieder angeboten. Die Nachtverbindungen sowie die Erlebnisfahrten bleiben weiterhin eingestellt.

Schutz der Fahrgäste und Mitarbeitenden

Der Schutz der Mitarbeitenden und der Fahrgäste hat für die AB und die FWB höchste Priorität. Dazu wurde ein Schutzkonzept, auf Basis der nationalen Empfehlungen, erstellt. Es beinhaltet Umsetzungsmassnahmen zu Reinigungs- und Hygienevorschriften und Verhaltensweisungen. So wird beispielsweise die Reinigung insbesondere von Kontaktflächen intensiviert, Zugbegleiterinnen und Zugbegleiter stehen wieder im Einsatz, Mitarbeitende im Kundenkontakt tragen Schutzmasken und eine umfangreiche Kundeninformation erinnert die Fahrgäste an die geltenden Verhaltensregeln. Die Fahrzeigtüren öffnen sich weiterhin automatisch an allen Haltestellen.

Hygienemasken und Vermeiden von Stosszeiten

Fahrgästen wird empfohlen das Reisen zu Hauptverkehrszeiten wenn immer möglich zu meiden und schwächer frequentierte Verbindungen zu nutzen. Das Schutzkonzept öV basiert auf den Empfehlungen des Bundes und setzt auch auf die Eigenverantwortung der Rei-

senden und die gegenseitige Rücksichtnahme. Die Abstands- und Hygieneregeln gelten weiterhin. Falls die Abstandsregel nicht eingehalten werden kann, wird gemäss den Vorgaben des BAG das Tragen einer Hygienemaske dringend empfohlen. Weiterführende Informationen sind auf der Internetseite des BAG zu finden. Die Transportunternehmen empfehlen den Reisenden ausserdem, vor jeder Reise den Online-Fahrplan zu prüfen.

Die AB und FWB sind überzeugt, mit dem Schutzkonzept und den entsprechenden Massnahmen den Kunden die nötige Sicherheit zu gewährleisten und freuen sich, die Fahrgäste wieder in ihren Zügen begrüssen zu dürfen.

Schutzkonzept für öffentlichen Verkehr macht Reisen möglichst sicher

Die Systemführerinnen Schiene (SBB) und Strasse (Postauto) haben das Konzept im Auftrag des Bundesamts für Verkehr (BAV) entwickelt. Es basiert auf den Empfehlungen und Massnahmen des Bundesamts für Gesundheit (BAG) gegen die Ausbreitung des Coronavirus. Die Regeln gelten in allen öffentlichen Verkehrsmitteln und an allen Bahnhöfen und Haltestellen. Touristische Verkehre und Nachtverbindungen sind aktuell noch eingestellt und werden im Konzept deshalb nicht behandelt. Das Schutzkonzept tritt per 11. Mai 2020 in Kraft. Es wird angepasst, wenn die Strategie des Bundesrates dies erfordert oder eine Optimierung nötig ist.

Detaillierte Infos zum Schutzkonzept finden sich hier: www.sbb.ch/mediacorner

Kontakt für Medienanfragen

Appenzeller Bahnen AG
St.Gallerstrasse 53
9102 Herisau

Erika Egger, Mediensprecherin
Telefon 071 354 50 69
Mobile 079 827 85 46
erika.egger@appenzellerbahnen.ch
www.appenzellerbahnen.ch